
番号 属性 御意見 県の考え方

1
医学部
4年生

提携病院が外房方面ばかりであったため、内房方面にもより多くの
提携病院を作ってほしい。

修学資金受給者の選択肢を増やすためにも、診療科別コースを策
定する県内の専門研修基幹施設に対し、より多くの病院を勤務先
が想定される医療機関に記載していただくことを働きかけていきた
いと考えております。

2
医学部
２年生

キャリアパスに関し、詳細にご検討いただきまして有難うございま
す。2学年ということもあり追加コースに対して意見を申し述べるほ
どの知識は未だありませんが、精神科や心療内科といった心療系
の科が追加コース中に含まれていないことが気になりました。私は
大学入学以前から精神科や心療内科に非常に強い関心を持って
おり、現時点では将来ぜひこれらの科に携わりたいと考えておりま
す。今後の追加コース検討に際してご高配頂けますと幸甚です。

診療科別コースを策定していない県内専門研修基幹施設に対して
は、キャリア形成支援機関として診療科別コースの策定をしていた
だけるよう引き続き働きかけていきます。
なお、県では医師であるキャリアコーディネータが、千葉県医師修
学資金受給者の医師としてのキャリア形成を支援していますので、
お気軽にお問合せください。

診療科別コースに関する千葉県医師修学資金受給者からの御意見について
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